

communiqué

Date Le 1er avril 1993

Nº 81

Pour publication

LE CANADA ENVOIE PAR AVION DES SECOURS D'URGENCE AU SOUDAN

La ministre des Affaires extérieures, M^{mc} Barbara McDougall, et la ministre de la Défense nationale, M^{mc} Kim Campbell, ont annoncé aujourd'hui l'envoi, par avion, de secours d'urgence aux populations du sud du Soudan, en réponse à une demande du Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF).

Le Canada a fourni un avion Hercules C-130 des Forces canadiennes pour une période de 10 jours afin d'aider l'«Opération survie Soudan» de l'UNICEF à transporter des fournitures médicales, des denrées alimentaires d'appoint et des abris depuis Lokichokio, au Kenya, vers les régions touchées par la famine et les combats dans le sud du Soudan. L'«Opération survie Soudan» a été établie par l'UNICEF en 1989 pour coordonner les initiatives des organismes des Nations Unies et des organisations non gouvernementales visant à résoudre la crise humanitaire dans ce pays.

En décembre 1992, les Nations Unies, le gouvernement soudanais et les forces d'opposition sont parvenus à un accord qui a permis aux organismes de secours d'accéder plus facilement aux régions les plus gravement touchées du sud du Soudan. L'UNICEF intensifie ses activités de secours afin de répondre à ces besoins pressants et ce, avant que la saison des pluies toute proche ne rende les pistes d'atterrissage inutilisables. L'UNICEF a demandé l'aide du gouvernement canadien qui, grâce à l'envoi d'avions et de personnel compétent dans la région, a pu intervervenir rapidement avant qu'il ne soit trop tard.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

Service de liaison avec les médias de la Défense Ministère de la Défense nationale (613) 996-2353

